



北緑丘小学校だより

ふたば

令和5年度(2023年度)第6号

豊中市立北緑丘小学校

令和5年(2023年)10月2日

## つながる学校

- 自分で考え、判断する力を持つ子ども
- 自分で目標に向かって、努力を続ける子ども
- ちがいを認め合い、相手の立場を尊重し、仲間とつながりあえる子ども

### 4年ぶりの敬老の集い



9月16日(土)校区福祉委員会の主催による「敬老の集い」が体育館で行われました。

昨年まで3年間はコロナ禍により実施されなかったもので、実に4年ぶりの開催です。

第十四中学の吹奏楽、のぼたけこども園の歌やダンス、豊島高校の軽音

楽部、その他地域の方々の舞台発表がありました。



第十四中学校



のぼたけこども園



豊島高校

本校からは2年生が「たのしく音楽!みんなで音楽!」のタイトルで普段の授業で楽しく音楽に取り組んでいる様子を発表しました。また、最後には子どもたちが参加された高齢者の方々にお花を手渡しして終了しました。

当日はとても暑かったのですが、誰一人として体調を崩すことなく、がんばっている子どもたちの姿に大きな拍手をしていただきました。

### いよいよ運動会

いよいよ運動会が近づいてきました。2学年合同で行われている練習もだんだん気合が入ってきて、子どもたちも集中している様子が見え始めました。先週の金曜日からは全体練習も始まっています。

天候が良ければ今週土曜日に運動会を行います。それぞれの演技・競技はもちろんのこと、5・6年生は各委員会(応援団、放送、準備、体操……など)で運動会を支えています。ぜひ子どもたちが活躍している姿をご覧ください。



### 学校教育目標について③

本校は「授業研究」と「人権教育」の2つのグループに分かれて研究を進めています。今回は「授業研究」の取組についてです。

今年度、授業研究では国語と算数の2つの教科に分かれて研究をしています。

国語：昨年度から「話す(聞く)」ということに重点を置いて研究をしています。今年は話すスキルだけを対象とするのではなく、物語や説明文といった教材について「思ったこと」を話し合うことにも取り組んでいます。クラスでのスピーチやグループの中で「司会」「記録」「報告」の役割を決めて話し合うということにも取り組んでいます。

算数：「考える場」を大切に授業に取り組んでいます。夏季休業中におこなった研修をもとに、子どもたちに「見通し」を持たせてから考えるようにすることや、教材と子どもたちとの「出会い」を中心に研究を進めています。